



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M1456</b>
Prix	<b>998 000 €</b>

Bidache

Maison à vendre (64520)



À 25 minutes de Bayonne et 30 minutes de Biarritz, belle maison de village du 18ème siècle d'environ 300 m<sup>2</sup>. Cette belle propriété offre un grand salon d'environ 40 m<sup>2</sup> avec cheminée, 5 chambres et une cuisine entièrement équipée avec sol en pierre de Bidache et cheminée. Possibilité d'aménager le deuxième étage avec poutres apparentes (100 m<sup>2</sup>). Joli jardin d'environ 2100 m<sup>2</sup> avec piscine plein Sud vue sur la campagne.

*25 minutes from Bayonne and 30 minutes from Biarritz, beautiful 18th century village house of 300 m<sup>2</sup>. This beautiful property offers a large living room of 40 sqm with fireplace, 5 bedrooms and a fully equipped kitchen with Bidache stone floor and fireplace. Possibility to renovate the second floor with exposed beams (100 m<sup>2</sup>). Pretty garden of 2100 m<sup>2</sup> with swimming pool facing south overlooking the countryside.*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

